



SACAPUNTAS

## Sacapuntas

Trevilla supervisa a tropas; Se queda como subsecretario; Recursos contra reforma, sin respaldo; Zedillo se asoma; Se sienta con Morena; Se chamusca el PAN; La UNAM, de aniversario

SACAPUNTAS

OPINIÓN · 14/9/2024 · 00:23 HS | ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 14/9/2024 · 03:38 HS



Sacapuntas / Opinión / El Heraldo de México. Créditos: El Heraldo de México

### Trevilla supervisa a tropas

El próximo secretario de la **Defensa Nacional**, **Ricardo Trevilla**, empezó a tomar las riendas de la institución. Junto con el actual titular, **Luis Cresencio Sandoval**, supervisó a los más de 15 mil elementos que este lunes participarán en el desfile cívico-militar con motivo del 214 aniversario de la **Independencia de México**. Serán 4 mil 902 agentes de la **Guardia Nacional** los que encabezan los contingentes, y adelantan que será un evento espectacular, dirigido por el general **Enrique Dana**.

### Se queda como subsecretario

Nos adelantan que **Arturo Medina Padilla** continuará como subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Segob. Es decir, volverá a ser colaborador de la próxima titular de la dependencia, **Rosa Icela Rodríguez**. En el equipo confían en que hará buena mancuerna con **Rocío Bárcena**, subsecretaria de Desarrollo Democrático.



## Recursos contra reforma, sin respaldo

Nos explican que la presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, no respaldará las resoluciones de jueces que intentan frenar la promulgación y entrada en vigor de la **reforma judicial**. Al menos hasta no tener la certeza de que existen argumentos legales, facultades y atribuciones para hacerlo. Pero sigue explorando la posibilidad.

## Zedillo se asoma

Reapareció el expresidente **Ernesto Zedillo** y habló sobre "la necesidad indispensable" de que la justicia sea impartida por jueces competentes, éticos e independientes. Fue a través de un video, en el que convoca a un evento sobre Estado de Derecho, a inaugurarse este **15 de septiembre**, día en que, por cierto, **AMLO** promulga la **reforma judicial**.

## Se sienta con Morena

Resulta que **Miguel Ángel Yunes**, el senador 86 que hizo posible la aprobación de la reforma judicial, se apersonó ayer en la sesión de la Cámara Alta en la que se hizo la declaratoria de constitucionalidad. No sólo eso: se sentó en el área de la bancada de **Morena**, justo detrás del coordinador de ese grupo parlamentario, **Adán Augusto López**.

## Se chamusca el PAN

El PAN canceló ayer la celebración de su 85 aniversario. Varios militantes recibieron la notificación de que el evento se suspendía hasta nuevo aviso. Y en otro mensaje, un grupo de panistas, encabezado por **Manuel Gómez Morín**, convocó a protestar en la sede del partido exigiendo la renuncia de su dirigente **Marko Cortés**.

## La UNAM, de aniversario

De manteles largos está la **UNAM**: su campus en San Antonio, Texas, cumple 80 años. Por ese motivo, el rector **Leonardo Lomelí** encabezó en esa sede una ceremonia. Lo acompañaron **Shahrazad Dowlatshahi**, directora de Relaciones Internacionales de la ciudad y el cónsul mexicano en San Antonio, **Ricardo Minutti**.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM